

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis diberikan petunjuk dan kekuatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi dengan judul “Analisis Peranan Kuliah Lapangan Dalam Mata Kuliah Taksonomi Spermatophyta di Jurusan Biologi Universitas Negeri Medan.” disusun oleh penulis untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi FMIPA Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, arahan dan motivasi yang begitu besar kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. rer. nat Binari Manurung M.Si. selaku dosen Pembimbing Akademik, penulis juga mengucapkan terimakasih banyak kepada Dr. Ashar Hasairin M.Si, bapak Dr. Idramsa M.Si., dan Ibu Wina Dyah Puspita Sari S.Si., M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan bimbingan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat selesai dengan sebaik-baiknya. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada semua Bapak/Ibu Dosen Biologi atas segala ilmu dan pengalaman yang pernah diberikan, beserta staf pegawai di lingkungan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orangtua tercinta Ibunda Sumiyah dan Ayahanda Sutadi yang telah merawat, membesarkan, mendidik, serta memberikan motivasi dan doa kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan studinya di UNIMED . Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada kelima abang tersayang yang selalu menyemangati (Heri Kusnindar, Herlin Puasandi, Juli Hendrawan, Riki Rianata dan Aris Eka Pratama) memberi dukungan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat dari awal perkuliahan yang selalu ada untuk memberi motivasi dan memberi semangat yaitu KUNCA (Dwi Wulan Sari, Desi Sakinah Tinendung, Dian Purwasih) dan BEDEBES (Habibi Syahputra Pane, Rafi Alwaliyyu, Aisyah Rahma Nasution)

selama penulis berupaya menyelesaikan skripsi, serta seluruh teman di kelas Pendidikan Biologi A 2016 yang tidak dapat disebutkan satu per satu. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman dari Alumni SMA N 1 Bilah Hulu yang memberi semangat dan dorongan kepada penulis.

Akhir kata, penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini. Namun penulis menyadari masih banyak kekurangan di dalam skripsi ini. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat untuk kita semua.

Medan, 11 Juli 2020

Penulis,

Arin Tria Anggre Lita  
NIM. 4161141006